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Compte rendu UNAF 03 du Samedi 7 Août 2021    

à COSNE D’ALLIER (10h00) 

 
Présents : Julien ALLIGIER - Marie Claire AUJON - Richard AUJON - Robert BARDET – Jacky BIDET 

Didier BERNARDIN - Michel BICHARD - Guy DEPALLE - Alain FAUVET - Serge FAYOL - Paul 

GHIZZO - Christian GONNET - Jean Luc LAFAYE - Thomas PINFORT - Jean Pierre TRONCIN - 

Christian VALONY  

  

Excusés : Fernando AZEVEDO - Aurélie GONNET - Julien LAFON - Vincent MEUNIER - Jérémy 

MONCE. 

 

Assiste à la réunion : Alvaro DE OLIVEIRA (Président de la CDA) 

 

 Accueil par le Président Julien ALLIGIER : 

              Julien remercie les membres présents qui ont pu se libérer en ce samedi matin. Merci à Alvaro DE 

OLIVEIRA, nouveau président de la CDA de participer à nos travaux comme le faisait son prédécesseur 

Jean CANO.            

 

Vœux, félicitations, condoléances : 

 Condoléances à la famille de Pascal DE CASTRO suite à son décès. Le bureau a été très marqué par 

ce départ trop tôt d’un fidèle unafiste. 

 Félicitations à Alvaro DE OLIVEIRA pour sa nomination à la tête de la CDA 

 Félicitations à Vincent GENEBRIER et son épouse suite à la naissance d’Adèle 

 Félicitations à Georges BORY et son épouse suite à la naissance de Nina  

 

Information et mot du Président Julien ALLIGIER :   

             L’UNAF est invitée au stage des arbitres du District de l’Allier le samedi 11 Septembre et aura son 

temps de parole comme d’habitude. 

  

Adoption PV du 20 Février 2021 :     

 Adopté à l’unanimité des membres présents. 

 

Adhésions saison 2020-2021 :  

 Pour cette saison, l’UNAF Nationale a pris la décision de reconduire les adhésions enregistrées lors 

de la saison passée. Pour les nouveaux la cotisation reste inchangée au prix de 35€  pour les adultes, 

24€ pour les jeunes de -23ans et également 24€ pour les conjoints ou conjointes. Bien entendu 

gratuites pour les jeunes nées à partir de 2007.  

 A noter que ces tarifs sont inchangés depuis des années et compte tenu de la situation actuelle seront 

maintenus aussi longtemps que nécessaire.  

 A ce jour nous comptons 84 adhésions (31 Montluçon, 27 à Moulins et 26 Vichy).  



 Un nouveau logiciel a été mis en place par l’UNAF National pour gérer les adhésions qui se nomme 

ASSOCONNECT et une formation a déjà été effectuée par  Robert BARDET et Richard AUJON. 

Nous avons encore pas mal de questions à poser sur ce logiciel et il faut un peu de temps pour que 

tout le monde se familiarise avec son utilisation.   

 

Rapport du Trésorier Général Robert BARDET  : 

 Robert nous fait part de l’état de nos finances à ce jour qui confirme un solde positif.  

 Sur cette saison peu de rentrée d’argent du fait que nous n’avons pas pu faire nos manifestations 

habituelles. Par contre quelques dépenses importantes comme le cadeau à tous nos adhérents. 

 Le président demande donc à chaque secteur (Montluçon, Moulins et Vichy) un versement afin de ne 

pas mettre notre section départementale en difficulté. La reprise de notre activité devrait permettre de 

retrouver une situation normale. 

 

Rapport du Délégué Juridique Richard AUJON : 

 L’affaire concernant l’agression de notre jeune arbitre est jugée et les divers règlements sont en 

cours. 

 Une question se pose sur une expertise psychologique demandée par notre avocat mais qui n’est pas 

remboursée par la CPAM. Après discussion,  nous allons voir avec la commission solidarité s’il n’y a 

pas la possibilité qu’elle puisse prendre en charge cette somme de 400€ au moins en partie.  

 Concernant cette affaire, nous avons appris beaucoup tout au long du dossier avec les différentes 

difficultés qui se sont mis en travers de notre route du début de l’agression jusqu’à sa résolution. Vu 

de l’extérieur on aurait pu penser que le déroulement a été fluide mais ce n’était pas du tout le cas. 

Le point positif est que cela est très formateur et que si nous avons une nouvelle affaire (ce qui n’est 

pas souhaitable) nous procéderons différemment en évitant certains interlocuteurs.  

 A ce jour 2 autres affaires sont encore en cours et un rendez-vous avec notre avocate de Clermont va 

être programmé pour voir la suite à donner. Bien entendu, ces 2 affaires, même si cela est toujours 

traumatisant pour nos adhérents, sont plus difficiles à faire avancer du fait soit de leur gravité 

moindre, soit de l’absence d’identification de l’agresseur.         

 

Rapport du représentant des arbitres Jean Luc LAFAYE : 

 Le constat est qu’il n’a pas été sollicité suite à une saison tronquée mais il faut s’en réjouir.  

 De toute façon moins il y aura d’accompagnement d’arbitre devant les diverses commissions ou 

autres, mieux cela sera.  

 Inquiétude  en générale sur le soutien aux arbitres qui n’est pas forcément à la hauteur de la part de 

nos dirigeants. L’arbitre fait tout de même parti de la famille du football et devrait être beaucoup plus 

soutenu.  

 La pression sur les arbitres est de plus en plus forte et cette fonction est vraiment difficile à notre 

époque. 

 Jean Luc nous informe qu’il commence à prendre ses marques dans les diverses commissions où il 

siège et que sa parole est entendue. Cette nouvelle fonction pour lui est intéressante. L’expérience 

qu’il a connu en tant qu’arbitre convoqué devant certaines commissions lui avait donné l’envie de 

prendre ce poste de représentant des arbitres et il ne le regrette pas. C’est sa façon de renvoyer 

l’ascenseur d’une certaine façon.  

 De l’extérieur, les joueurs ou dirigeants ne se rendent surement pas compte du travail accompli par 

les diverses commissions du District et à quel point le bénévolat en place est important. 

 Concernant le stage des arbitres du 11 Septembre il ne pourra être présent pour motif personnel et 

demande à Julien ALLIGIER de le représenter et lui fera passer un compte rendu rapide de son 

activité.   

   

Intervention du président de la Commission des Arbitres Alvaro DE OLIVEIRA : 

 Merci pour votre invitation. Je suis heureux d’être parmi vous pour la première fois depuis mon 

arrivée à la tête de la CDA de l’Allier il y a bientôt 1 an.  

 Malgré la pandémie sachez que notre commission a beaucoup travaillé et les résultats au niveau des 

examens d’arbitre en est la preuve avec 9 candidats ligue présentés et 9 reçus grâce au travail de nos 



formateurs. Concernant les formations initiales à l’arbitrage nous avons pu faire 2 sessions avec 32 

candidats reçus donc 32 nouveaux arbitres venant palier les arrêts éventuels. 

 Concernant l’UNAF je connais bien la maison car j’ai fait partie du bureau à l’époque de Marcel 

MARTIN président du secteur Montluçonnais dans les années 90 avec Richard, Christian et d’autres. 

 Je sais que les relations entre l’UNAF et la CDA sont bonnes depuis des années et cela ne devrait pas 

changer car nous avons un secrétaire en commun. Nous devons rester proches car nous allons dans le 

même sens. 

 Suite à la démission pour raison professionnelle d’un membre, la CDA devrait accueillir un autre 

membre faisant parti du bureau de l’UNAF dans ses rangs dans quelques temps quand le CD de 

l’Allier aura validé cette proposition faite au niveau de la CDA. Cette proposition a été faite avec 

avis favorable et je ne doute pas de sa validation.    

 A ce jour nous avons encore trop peu de dossiers d’arbitres complets et nous espérons tous que le 

rythme va s’accélérer car les premiers matchs de coupe de France sont programmés pour le dernier 

we d’Août. Nous avons aussi un petit souci au niveau des dossiers médicaux partiellement remplis. 

 

Boutique UNAF 03 : 

 Julien ALLIGIER rappelle les circonstances ayant amenées notre amicale à changer de fournisseur et 

apporte quelques précisions sur notre nouveau mode de fonctionnement avec ce nouveau fournisseur. 

 Au niveau du cadeau fait à nos adhérents cette saison (serviette de bain brodée UNAF 03), sera 

ajouté un carnet de réduction valable sur les 3 Intersports  de l’Allier ainsi que sur celui de MOZAC 

d’où est lancé ce partenariat. 

 

Challenge PETIT 2022 : 

 L’UNAF 08 chère à notre ancien président de l’UNAF Nationale Jean Jacques DEMAREZ a fait acte 

de candidature pour le 18 Juin 2022 dans cette belle région que chacun connait.  

 A ce jour nous avons reçu un courrier de nos amis Ardennais qui consultent toutes les amicales 

susceptibles de participer à cette manifestation et souhaitent que chacun se positionne afin de pousser 

plus loin cette organisation importante. 

 La formule resterait du Type tournoi à 11 + tournoi vétérans à 7 comme par le passé. 

 Après un tour de table, le bureau est unanime pour aller défendre notre trophée acquis lors du dernier 

Challenge PETIT. 

 Le principe des matchs de préparation restera d’actualité sous la houlette de notre coach Julien 

LAFON dans les mêmes conditions que les années précédentes.   

 

AG de l’UNAF 03 : 

 Deux dates sont retenues : Les vendredis 22 ou 29 Octobre à SAINT SORNIN si la municipalité peut 

nous recevoir. Jacky BIDET se charge de contacter Mr le Maire de la commune. 

 Si nous avons l’accord de la municipalité, nous prendrons contacte également avec le traiteur local. 

 

   AG de l’UNAF Régionale : 

 A ce jour notre section régionale n’a pas pris de décision et recherche d’éventuels volontaires pour 

son organisation. Après un tour de table, notre section départementale ne sera pas candidate car nous 

avions déjà eu l’honneur de l’organiser à SAINT POURCAIN il y a peu de temps. 

 

Manifestation saison 2021-2022 : 

 Grille de dinde de Noël : tirage Samedi 18 décembre à ETROUSSAT. 

 Concours de belote à CREUZIER le VIEUX le samedi 22 Janvier 2022 avec bien entendu les 

traditionnelles trippes pour clôturer la soirée. 

 Tombola Cochon => pour le moment on met en attente et on en reparlera en début d’année. 

 Concours de pétanque => la situation sanitaire est un frein à cette organisation, on va attendre 

l’évolution de cette pandémie avant de se lancer dans une telle organisation. 

 

Situation amicale des arbitres secteur Montluçon : 

 Christian VALONY fait le point sur l’actualité de cette amicale. 



 Deux AG extraordinaires ont été convoquées afin de prendre une décision et respecter les statuts 

(quorum). 

 Suite à cette AG extraordinaire il s’avère que la grande majorité des adhérents désirent conserver 

cette amicale et tenter de la relancer. 

 La décision a donc été prise de convoquer une AG Elective le 20 Septembre 2021 après les cours 

mensuels à la salle St Jean.  

  

Questions diverses : 

 Christian GONNET demande si il y possibilité de vendre une certaine quantité de serviettes brodées 

UNAF03 à nos adhérents ? 

 Bien entendu, le solde après distribution sera mis à la vente pour ceux qui le désirent. 

 

 Christian GONNET rappelle que le district offrira le casse-croûte à la prochaine réunion comme il 

est de tradition avec toutes les autres commissions du District. 

 

 Guy DEPALLE s’étonne de la création d’une caisse de solidarité au niveau de l’UNAF Nationale 

pensant que cette caisse était déjà en place depuis des décennies ? 

 Nous poserons la question à la prochaine réunion de la SR.  

 

  

 
       Séance levée à 12h00 

                                     Le Président                                                                                Le Secrétaire 

                               Julien ALLIGIER                                                                       Richard AUJON   

                                                                     


